

## Grillfest des Kreuzbundes Bingen (13.08.2017)

Bei herrlichem Sommer- und Sonnenwetter feierte der Kreuzbund Stadtverband Bingen sein diesjähriges Grillfest am Grillplatz der Ortsgemeinde Münster- Sarmsheim.

Zahlreiche Weggefährtinnen und Weggefährten aus Nah und Fern waren gekommen, um gemeinsam einen wunderschönen Tag zu verbringen.

Nach und nach trudelten die Teilnehmenden auf dem wunderschön gelegenen und gut ausgestatteten Grillplatz ein. Die Gruppe Bingen 4 unter Cheforganisator Sam Koch gab ihr Bestes, um den Gästen gerecht zu werden.

Das Grillgut schmeckte ausgezeichnet und die selbstgemachten Salate rundeten neben verschiedenen Brotsorten das Mittagsessen ab.

Nachmittags gab es dann noch selbstgebackenen Kuchen. Die Kuchenauswahl fiel in diesem Jahr leider etwas geringer aus.

Dennoch waren schließlich aller Teilnehmenden mit dem Tag sehr zufrieden.

Ein Dank der Gruppe 4 für die gute Organisation und natürlich an unseren Vorsitzenden Wolfgang Weber, der wieder mit einem ganzen Anhänger wertvoller Gebrauchsgegenstände anreiste und auch das Grillgut von der Haus- und Hofmetzgerei Maus mitbrachte.



